



paille ; mais il le refusa, et tandis que les parents de Dick se retiraient dans la pièce voisine pour dormir, Frère William resta toute la nuit auprès de l'enfant malade, qu'il enthousiasmait par ses récits.

Au matin, le brouillard s'étant dissipé, le moine remercia les pauvres gens de leur hospitalité ; prit congé de Dick, qui versa des larmes en le voyant partir, puis prit place dans le bateau du passeur qui l'eut bientôt transporté sur l'autre rive. Une dernière fois le Frère William salua le passeur en priant DIEU de le bénir.

Hugues rentra ensuite chez lui, il y trouva son fils tout triste et sa